

La Voix du Jura - 9/02/2011

LE BLOG D'ARMAND SPICHER

Vous avez dit majorité ?



La politique est chose obscure, elle a sa propre logique. Un exemple... Depuis qu'il existe, le conseil général du Jura, composé de 34 élus, a toujours été à droite. Ce qui n'empêche pas les gauchistes de crier à l'imposture depuis une demi-douzaine d'années, arguant du fait qu'ils sont majoritaires en voix mais pas en sièges. Cause toujours mon coco... Peu importe le nombre de voix, si un bord a plus de 17 élus, c'est lui qui est majoritaire. C'est la

loi. Seulement voilà, depuis mars 2008, il y a égalité parfaite en sièges : 17/17 et le président n'est de droite qu'au bénéfice de l'âge, ce qui n'a rien à voir avec une quelconque notion de majorité, vous en conviendrez. Donc, pour savoir ce qu'il en est, le mieux est encore de prendre la calculette et de compter les voix... Eh bien, après une demi-journée de recherches, le mystère est enfin levé. Mesdames, Messieurs, dans le Jura les 17 élus de droite ont recueilli 32 149 voix en 2004 et 2008 (les conseillers généraux sont renouvelés par moitié) et la gauche 32 693 voix. Pour 544 petites voix d'avance, la gauche est majoritaire... Moins de 1 %, c'est peu, mais c'est comme ça !

Voilà qui ne va pas changer la face du monde, mais quand même... En estampillant ses candidats "Majorité départementale" le groupe UMP/Centre/divers droite a la main un peu lourde. D'un autre côté, on les imagine mal partir en campagne sous la bannière "Minorité départementale." Du coup, l'avenir dira si les candidats de gauche vont rester beaux joueurs et laisser faire ou s'ils vont réclamer que cesse cette publicité « abusive ». De bons moments en perspective...